

Regeneración

Semanal
Revolucionario

ESCRITO POR TRABAJADORES Y PARA LOS TRABAJADORES

No. 102. Sábado 10 de Agosto de 1912.	EN MEXICO. Por un año... \$5.00 moneda mexicana Por 6 meses... \$2.50 moneda mexicana	EDITOR: Anselmo L. Figueroa. 914 Boston St., Los Angeles, Cal. Teléfono Home A 1360.	EN LOS ESTADOS UNIDOS. Por un año... \$9.00 oro Por seis meses... \$5.00 oro Por tres meses... \$3.00 oro	5 CTS. ORO. 10 Cts. Moneda Mexicana.
--	---	--	--	---

Entered as Second-Class matter, Sept. 12, 1910, at Los Angeles, Cal.

ABAJO EL SUFRAGIO

INEDITO

(Continúa)

Cuando esto sucedía, ya tenía algunos meses de funcionar la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, instalada en Saint Louis el 28 de Septiembre de 1905, pocos días antes del arresto de Ricardo y de Enrique.

Hasta el Canadá llegaron las persecuciones. Ricardo y Enrique eran objeto de un terrible espionaje por parte de detectives pagados por el gobierno mexicano. Tan asediados se vieron Ricardo y Enrique, que tuvieron que abandonar secretamente la ciudad de Toronto, Provincia de Ontario, para establecerse en Montreal, Provincia de Quebec. Hasta allá los alcanzó la persecución incesante de los gobiernos de México y de los Estados Unidos y cuando estalló el primer movimiento revolucionario el 23 de Septiembre de 1906, como resultado del despertar de pueblo mexicano, Ricardo, Enrique y Librado decidieron marchar a México; por la vigilancia que se ejercía sobre ellos era extrema y mientras Ricardo se salvaba en El Paso, Texas, de una emboscada que le tendieron los policías de Ciudad Juárez y El Paso, combinados y a las órdenes del Cónsul Mexicano Mallén, Librado era arrestado en Saint Louis, Mo., a pedimento del gobierno de México que lo acusaba de haber asesinado a un senador de los Estados Unidos.

El gobierno mexicano no pudo, pero ni siquiera pretendió probar cargo tan absurdo; y Librado fue puesto en libertad. Iba a ser nuevamente arrestado Librado Rivera por los oficiales del servicio de inmigración, a instigaciones siempre de gobierno mexicano, pero logró escapar y después de una penosa peregrinación, pudo llegar a Los Angeles, Cal., en Junio de 1907. Ricardo, en todo, ese tiempo, redactó el periódico "Regeneración," que aparecía en Los Angeles. Cuando logró escapar de las garras de la policía en El Paso, Texas, se encaminó a Los Angeles, donde a los tres días de su llegada iba a ser arrestado por la policía secreta que pagaba el gobierno mexicano y de la que formaba parte Lázaro Gutiérrez de Lara. Esto ocurría por el 14 de Noviembre de 1906. El 18 de Enero de 1907, la policía estuvo a punto de arrestar a Ricardo que vivía oculto en las casas de los amigos de la causa. Ese mismo día salió de Los Angeles para despistar a sus perseguidores, yendo a San Francisco y Sacramento, permaneciendo en el primer lugar, escribiendo para

En medio del huracán revolucionario que barre el territorio; entre los gritos de la plebe que con las armas en la mano exige pan, tierra y libertad; el mismo día que todo un cuerpo rural era destruido por el plomo certero de los rebeldes surianos; en momentos en que la acción revolucionaria de las masas para conquistar su libertad económica arrollaba a los señores del país, se han verificado en la llamada República de México las elecciones para la renovación de los poderes legislativo y judicial.

Y esas elecciones, ese ejercicio del derecho de sufragio efectivo que conquistó la revolución mexicana, revelaron lo que el REGENERACIONISTA había previsto, en uno de los números anteriores, en un artículo que escribí como a fin de advertir a los trabajadores inconscientes de que no se dejarían embaucar por los políticos que les tenían la red de la boleta electoral para trazarlos más legalmente. Revelaron que Madero, siguiendo los pasos de Díaz, las hizo, efectuando un cambio de cloths en el congreso y la suprema corte de Justicia. Las imposiciones, abusos y fraudes que trae consigo el mismo sufragio, se vieron tan en evidencia en todo el país, que la misma prensa burguesa de los Estados Unidos se vio obligada a decir que las elecciones habidas por primera vez en México, han sido el fraude más grande de que se tiene noticia en los Estados Unidos.

Entre el bandillaje de enriquecida de Porfirio Díaz y la familia de diamenteros de ferrocarriles de los Maderos, no hay mucha diferencia. Con homogeneidad de ideas, aunque en contraste respecto a medios, llegan siempre al mismo fin. Madero, al proclamar el sufragio efectivo, prometió solemnemente a los mexicanos el derecho de votar, y la burla de esa promesa, sin retroceder a la imposición de Méndez en Puebla y de Gordillo en Chiapas, la hacen patente las últimas elecciones. Sujetos desconocidos e impopulares fueron electos. Madero vació sus cuarteles y sus cuadras y colocó a Sánchez Azcona, Hay, Sarabia y la policía Iglesias Calderón en las poltronas del congreso. En la misma ciudad de México fueron impuestos los lacayos que portaban la librea maderista, uno de cuyos ejemplares, Carlos Trejo, derrotó, con algunos centenares de votos de empleados del gobierno resuscitado, quien recibió millares de sufragios de los seminaristas, clérigos y sacristanes de todos los templos de la capital.

Del resultado de las elecciones, los conscientes nos hemos reído; los políticos derrotados se han indignado y su completo fracaso ha producido entero desengaño de Madero y el maderismo. No podía ser de otra manera. El sufragio universal alguien lo calificó en años pasados de mentira universal. Y de esta gran mentira se han valido los políticos de todos los países democráticos para elevarse a los puestos públicos. Ya sabemos las prácticas que aquí en California se observan entre los diferentes partidos, sin exceptuar al socialista, para sacar ventaja las candidaturas de sus escogidos; el dólar convence al elector, también como el argumento oropelado, y triunfa el candidato del partido que obtiene del capitalismo mas

dinero para hacer la propaganda. Y esto sucede en la República "modelo" En otros países del mundo, en los mas democráticos, como Inglaterra y Francia, el fraude es cosa corriente en las elecciones; y solo en Bélgica, Holanda y Suiza, países pequeños y de poca importancia, se han verificado los sufragios acordes a la llamada democracia. En México, desde la consumación de la independencia, ningún hombre ha subido al poder por medio de las elecciones. El pronunciamiento y el cuartelazo han exaltado a individuos ambiciosos a la presidencia, uno de cuyos últimos ejemplos es Madero. Ahora, la renovación que el mismo acaba de hacer del congreso y de la suprema corte, es un argumento sólido contra la efectividad del sufragio universal.

La clase trabajadora, por su ausencia de las casillas electorales, demostró que el obrero mexicano no espera nada absolutamente de la política. El trabajador sabe bien que la boleta electoral no le dará el pan que él y su familia necesitan para vivir. Sabe que no obtendrá casa y abrigo con los sufragios que deposite en favor de tal o cual candidato. Nuestra clase despreció los llamativos plagados de falsedades de los políticos de todos los partidos; hizo a un lado a aquellos que alegaban que se habían derramado torrentes de sangre para "conquistar el sufragio" y pasó de largo al oír las peticiones de los triunfos que, con la sonrisa en los labios y la palma en la espalda, le pedían que acudiera a las urnas electorales para elegir "mandatarios".

La Revolución no tuvo, ni tiene, ni tendrá por objeto, conquistar efectividad de derechos, estudiados como es el de nombrarse tiranos. Sus fines son grandiosos. Va directamente a la raíz del problema mexicano, arrancando de raíz las tres instituciones que se oponen a su felicidad; el capital, la iglesia y el estado. No; el voto popular no es el remedio; en el mundo los males de los pueblos; al contrario, ha afianzado más la autoridad capitalista. Tiranos tan grandes como Nicolás II de Rusia y Alfonso XIII de España se deleitaban al ver a sus súbditos ejercitar el derecho electoral; el capitalismo yankee, cual espectador en un pleito pugilista, goza hasta el delirio el día de elecciones presidenciales; todos los sátrapas de la América Latina, desde el gato montés Estrada Cabrera hasta el brutal Roque Saenz Peña de la Argentina, saborean la lectura de la prensa el día que da cuenta del triunfo de sus eunucos en las casillas electorales; y aún en Canadá, país en que la pobreza mas desastrosa vive a la sombra de una podrida aristocracia y una arrogante plutocracia, las elecciones de Sir Wilfrid Laurier o el conservador Borden a la jefatura del gabinete, dan motivo de satisfacción al mismo Jorge V.

Frente a los gobiernos monárquicos o regimenes republicanos, que manejan el sufragio en todas direcciones, el proletariado consciente universal levanta desafiante la Bandera Roja, símbolo de la fraternidad mundial, llamando a todos los trabajadores a la unión para la lucha contra el enemigo común. La República, por cuyo establecimiento y conservación se perdieron tantas vidas el siglo pasado en las Américas y Europa, no es más la fuente de salud a que acuden hoy los

cañon de sus maestros. En México, desde la consumación de la independencia, ha habido muchas revueltas y pronunciamientos en que de los trabajadores han corrido rios de sangre para beneficio de militares y políticos, que se colocan en el poder para servir a la clase capitalista. En 1822, el pronunciamiento de Santa Anna por la República, que arrojó por tierra la corona de Agustín de Iturbide, fue combatido por los trabajadores, quienes a su triunfo se vieron tan esclavos de los amos como en tiempo del imperio. La revuelta de Mariano Paredes y Arrillaga en 1846, que lo elevó a la presidencia, fue peleada en los campos de batalla por peones y artesanos, quienes al triunfo de su leader quedaron en las mismas condiciones que estaban antes de tomar las armas. La última revuelta de Antonio López de Santa Anna también fue combatida por millares de trabajadores que se vieron burlados de las promesas que Su Alteza Serenísima les había hecho antes de escalar la dictadura. La revuelta porfirista de 1876, también fue combatida por trabajadores—labradores y gente de campo—de la frontera, y a la exaltación de Porfirio Díaz al poder, sus esperanzas de mejoramiento fueron fallidas por la dictadura capitalista que aquel implantó. La última revuelta maderista, 1910-1911, que también fue combatida por trabajadores y aun por algunos liberales, traidores a nuestra causa, ha sido coronado su triunfo por el entronizamiento del capitalismo mas tiránico en registro en el territorio mexicano. Y los trabajadores que exigían a Madero el cumplimiento de sus promesas, han sido enviados al confinamiento, el destierro

de los compañeros de los abusos del capitalismo. La República, legítima hermana del reino y del imperio, y en la que creía ver el pobre la última tabla de salvación en el naufragio de la vida por la igualdad que proclamaba, presenta ya al desnudo su prostitución, la cual se acaba de notar en las últimas elecciones de México, que la misma prensa burguesa declara fueron hechas por Francisco I. Madero. El Partido Liberal Mexicano que ha llevado una guerra a muerte al sufragio no se sorprende del fiasco de las elecciones. Lo esperaba y lo profetizó. Compuesto de hombres conscientes, sabe lo que significa el voto, sabe quienes son los candidatos políticos y sabe que la autoridad es el enemigo principal de los trabajadores; por esto desprecia el sufragio. Lo que si verdaderamente le indigna ahora y creemos indignará a todo hombre honrado, es que el impudico Madero haya electo a sus eunucos legislativos y judiciales en momentos en que centenares de sus esbirros caían cadáveres frente a los peñascos marmóreos de los revolucionarios y cuando nuestros compañeros en la aldea, la villa y el rancho recuperaban del capital las propiedades del proletariado.

Los liberales no queremos conquistas ficticias o efectivas de principios democráticos, queremos ser hombres de acción, apañar libremente todo lo que la naturaleza ha colocado en el planeta y todo lo que los demás hombres de todas las épocas han fabricado para beneficio de todos, y es injusto decir que llevaríamos la ociosidad y la decadencia al seno de la comunidad, porque precisamente en la sociedad futura, no podría vivir el que no trabajara, y la teoría de la evolución en el nuevo ambiente de educación física llevaría a las futuras generaciones a nuevas y vigorosas especies humanas.

Queremos la conquista de la tierra, más bien dicho su recuperación. Buscamos los liberales ir allá directamente y construir nuestro edificio común sobre bases sólidas, en que nuestra igualdad quede asegurada con el extinción del capital y abolición de la moneda, nuestra libertad por la eliminación del militar y el gobernante, nuestra educación por el establecimiento de escuelas de razón y nuestra felicidad por la posesión común de la tierra y todos los medios de producción y de transporte; porque es absurdo pretender que nosotros, hombres emancipados e ingobernables, pensemos en sujetarnos a la autoridad que es nuestro verdugo, la barrera que se opone a nuestro paso a la vida, el obstáculo que hace de nosotros y de nuestras esposas, esclavos, taciturnos en la marcha al servilismo del capitalismo.

Por eso condenamos las elecciones que efectuó el despota Madero para renovar las autoridades legislativas y judiciales y celebramos muy de veras el bofetón que la clase trabajadora plantó al gobierno con su ausencia de las casillas y los grandes triunfos que nuestros heróicos hermanos obtuvieron en los campos de batalla al combatir el mismo día contra las huestes maderistas.

El sufragio efectivo no es otra cosa que la trampa en que quiere atrapar al proletariado la odiosa clase capitalista.

¡Abajo el Sufragio!
ANTONIO DE P. ARAUJO

En la historia de las revoluciones en Francia, la revolución de 1789 que destruyó a los Borbones, fue combatida por los trabajadores y los frutos de la revolución fueron robados por el capitalismo. La revolución de Julio de 1830, que destruyó a Luis XVIII y colocó a Felipe en el trono, fue combatida por los trabajadores y sus premios fueron, igualmente, robados por el capitalismo. La revolución de 1848, que destruyó a Felipe Napoleón en el trono imperial, fue combatida por los trabajadores. Cuando, sin embargo, algunos trabajadores trataron de aprovechar para su clase los beneficios de esa revolución, la clase capitalista usó el ejército para aplastarlos, y 3000 trabajadores parisienses fueron acuchillados y 15000 enviados a destierro sin jurado.

En la historia revolucionaria de otros pueblos europeos y latino-americanos se repite la misma. Basta recorrer sus páginas para encontrar muchos ejemplos en paralelo con lo sucedido en México y en Francia. La revolución política no lleva a los pueblos sino a un cambio de tiranos, a un cambio de mandatarios, dejando vivas la raíz del malestar y la causa de desesperación de la clase trabajadora. Por eso hoy los revolucionarios mexicanos, convencidos de la falacia de los gobiernos, si marchan en las filas rebeldes, si derraman su sangre y caen muertos frente al enemigo, no lo hacen impulsados por aspiraciones de llevar a un hombre a la cabeza del estado, o conservar la República mediante reformas en el andamiaje administrativo; ellos combaten por tomar posesión de la tierra y organizarla y hacer la distribución de sus productos en común, así como por socializar todos los medios de producción y de transporte. La Revolución social en México camina directamente a arrancar la raíz del malestar y eliminar la causa de la desesperación de la clase trabajadora. Camina a sentar sobre bases sólidas los ideales comunistas y sigue su marcha sin el reconocimiento del leader o el político, e impulsando su guerra de muerte al clero y al ejército.

No se equivoca la demanda general por el toma de posesión de la tierra, con el caso aislado de las bandas orozquistas en contra del gobierno. La primera llegará a obtenerse por la tenacidad y sacrificios de todos los

CENTRO

DE ESTUDIOS RACIONALES

Esta simpática agrupación de trabajadores nos recomienda hagamos pública la siguiente resolución: "En asamblea verificada la noche del 4 del mes en curso, acordamos secundar la iniciativa del grupo "AMOR Y LIBERTAD" de Cuba, publicada en el número 458 de "TIERRA" que a la letra dice: Como nos da vergüenza que sean precisos llamamientos a los anarquistas, en un asunto de todos tan conocido como la revolución libertaria mexicana, hacemos esta proposición escuetamente, esperando que cada cual obre según su conciencia: proponemos que el día primero de Agosto, los anarquistas que estamos de acuerdo con ello, dediquemos nuestro jornal INTEGRAL a saldar el déficit de "Regeneración." ¿Seremos atendidos? Nosotros así lo haremos. GRUPO "AMOR Y LIBERTAD."

En vista de que el plazo que estos generosos compañeros pusieron para su grandiosa iniciativa fué muy perentorio, nosotros al secundarla nos permitimos ampliar el plazo teniendo en cuenta que tanto "TIERRA" como "Regeneración" necesitan suficiente tiempo para llegar a todas partes del mundo y para su mejor efecto, proponemos y por nuestra parte así lo efectuaremos, que el día señalado sea el 31 del presente mes, (Agosto).

Invitamos a todos los grupos anarquistas, a todos los centros de estudios Sociales y a todos los amantes del progreso de la humanidad en general a hacernos solidarios de tan buena iniciativa, ya que estamos satisfechos de la labor de "Regeneración" que no debemos escatimar ningún esfuerzo para que viva, principiando por quitar de sus hombros el enorme déficit que pesa sobre él para que pueda continuar su titánica lucha que no es la de los mexicanos solamente sino la de todos los oprimidos de la tierra. Recomendamos especialmente a todos los periódicos libertarios la reproducción de esta resolución, a fin de que llegue a conocimiento de todos los trabajadores."

Maria Ana Monreal, Ricardo Guzmán, Francisco Acosta, T. Navarro, D. F. Chavarria, G. Ramirez, Reyes Soto, Blas Gonzales, F. Rodriguez, Teodoro Ramirez, Maximiliano Lopez, Julio Cadena, J. Arellano, Felipe Rodriguez, J. Robles, José Valdez, Tomas Moro, Elias Avila, T. Martinez, Julio Ramirez, Juan Loza Muñoz, Francis

6 fusilados sin formación de causa. En la historia de las revoluciones en Francia, la revolución de 1789 que destruyó a los Borbones, fue combatida por los trabajadores y los frutos de la revolución fueron robados por el capitalismo. La revolución de Julio de 1830, que destruyó a Luis XVIII y colocó a Felipe en el trono, fue combatida por los trabajadores y sus premios fueron, igualmente, robados por el capitalismo. La revolución de 1848, que destruyó a Felipe Napoleón en el trono imperial, fue combatida por los trabajadores. Cuando, sin embargo, algunos trabajadores trataron de aprovechar para su clase los beneficios de esa revolución, la clase capitalista usó el ejército para aplastarlos, y 3000 trabajadores parisienses fueron acuchillados y 15000 enviados a destierro sin jurado.

En la historia revolucionaria de otros pueblos europeos y latino-americanos se repite la misma. Basta recorrer sus páginas para encontrar muchos ejemplos en paralelo con lo sucedido en México y en Francia. La revolución política no lleva a los pueblos sino a un cambio de tiranos, a un cambio de mandatarios, dejando vivas la raíz del malestar y la causa de desesperación de la clase trabajadora. Por eso hoy los revolucionarios mexicanos, convencidos de la falacia de los gobiernos, si marchan en las filas rebeldes, si derraman su sangre y caen muertos frente al enemigo, no lo hacen impulsados por aspiraciones de llevar a un hombre a la cabeza del estado, o conservar la República mediante reformas en el andamiaje administrativo; ellos combaten por tomar posesión de la tierra y organizarla y hacer la distribución de sus productos en común, así como por socializar todos los medios de producción y de transporte. La Revolución social en México camina directamente a arrancar la raíz del malestar y eliminar la causa de la desesperación de la clase trabajadora. Camina a sentar sobre bases sólidas los ideales comunistas y sigue su marcha sin el reconocimiento del leader o el político, e impulsando su guerra de muerte al clero y al ejército.

¡Abajo el Sufragio!
ANTONIO DE P. ARAUJO

En la historia revolucionaria de otros pueblos europeos y latino-americanos se repite la misma. Basta recorrer sus páginas para encontrar muchos ejemplos en paralelo con lo sucedido en México y en Francia. La revolución política no lleva a los pueblos sino a un cambio de tiranos, a un cambio de mandatarios, dejando vivas la raíz del malestar y la causa de desesperación de la clase trabajadora. Por eso hoy los revolucionarios mexicanos, convencidos de la falacia de los gobiernos, si marchan en las filas rebeldes, si derraman su sangre y caen muertos frente al enemigo, no lo hacen impulsados por aspiraciones de llevar a un hombre a la cabeza del estado, o conservar la República mediante reformas en el andamiaje administrativo; ellos combaten por tomar posesión de la tierra y organizarla y hacer la distribución de sus productos en común, así como por socializar todos los medios de producción y de transporte. La Revolución social en México camina directamente a arrancar la raíz del malestar y eliminar la causa de la desesperación de la clase trabajadora. Camina a sentar sobre bases sólidas los ideales comunistas y sigue su marcha sin el reconocimiento del leader o el político, e impulsando su guerra de muerte al clero y al ejército.

En la historia revolucionaria de otros pueblos europeos y latino-americanos se repite la misma. Basta recorrer sus páginas para encontrar muchos ejemplos en paralelo con lo sucedido en México y en Francia. La revolución política no lleva a los pueblos sino a un cambio de tiranos, a un cambio de mandatarios, dejando vivas la raíz del malestar y la causa de desesperación de la clase trabajadora. Por eso hoy los revolucionarios mexicanos, convencidos de la falacia de los gobiernos, si marchan en las filas rebeldes, si derraman su sangre y caen muertos frente al enemigo, no lo hacen impulsados por aspiraciones de llevar a un hombre a la cabeza del estado, o conservar la República mediante reformas en el andamiaje administrativo; ellos combaten por tomar posesión de la tierra y organizarla y hacer la distribución de sus productos en común, así como por socializar todos los medios de producción y de transporte. La Revolución social en México camina directamente a arrancar la raíz del malestar y eliminar la causa de la desesperación de la clase trabajadora. Camina a sentar sobre bases sólidas los ideales comunistas y sigue su marcha sin el reconocimiento del leader o el político, e impulsando su guerra de muerte al clero y al ejército.

No se equivoca la demanda general por el toma de posesión de la tierra, con el caso aislado de las bandas orozquistas en contra del gobierno. La primera llegará a obtenerse por la tenacidad y sacrificios de todos los

EL MINERO

El minero carbonero produce el combustible que da vida a la fábrica y movimiento a la casa de fuerza. Sin su labor, las máquinas permanecerían estacionadas, los molinos de granos detenidos y la luz de la electricidad apagada.

El minero es el hermano del obrero. Si éste, obrero primordial de la producción humana, ara, riega y cultiva la tierra para arrancarle con el tiempo la mazorca, la caña y el frijol, aquí el combate, lucha con ella en sus profundidades y con ayuda de la dinamita la hace vomitar toneladas del precioso combustible en estas cuantías horas.

Despreciado por la autoridad gubernamental, vejado por la clase capitalista, camina el minero por la ruta de su obscura existencia y apenas si llega a distinguir un fanal que lo conduzca a puerto sano en la unión de todos los trabajadores.

Los llamados propietarios de minas mantienen éstas en situaciones peligrosas y ya hemos visto como por falta de ventilación han hecho explosión ultimamente, cerca de medio docena de minas, sepultando entre sus escombros a centenares de trabajadores que dejaron a sus mujeres e hijos en manos del hambre y la miseria. El capitalismo criminal sabe bien

que una mina sin la propia ventilación está condenada a hacer explosión; pero no procede a efectuar la ventilación en sus minas por evitarse el gasto de millares de pesos. El capitalismo sólo tiene a obtener provechos.

La vida del minero y la miseria de su familia no interesan al burgués, supuesto que el egoísmo es la base en que descansa su teoría, la teoría de la propiedad privada. No le importa al propietario de minas que mueran centenares de mineros en una explosión. Otros proletarios los sustituirán.

La unión de los mineros bajo el estandarte de Tierra y Libertad que encarbala la clase trabajadora de México es su salvación, es el paso que los llevará a su emancipación, es la idea que al realizarse los pondrá en propiedad de la mina y de todos los instrumentos de trabajo, con derecho a consumir conforme a sus necesidades, de todos los demás productos de sus hermanos los trabajadores, ya bajo el ambiente de fraternidad de los comunistas mexicanos.

ANTONIO DE P. ARAUJO.

LA LUCHA DE CLASES

La clase trabajadora ha sido siempre en todos los países la carne de

A MATAR EL DEFICIT

La vida de "Regeneración" continúa en grave peligro. Los acreedores no acaban de exigir en corto plazo el pago de las cuentas atrasadas, y nos vemos en esta disyuntiva: pagarles el cincuenta por ciento de la deuda, o suspender el periódico.

REGENERACION, que, desde la infame sentencia y prisión de nuestros compañeros a fines de Junio último, se ha sostenido gallardamente y seguido impulsando el legítimo combate del proletariado mexicano que tiende a alcanzar Pan, Tierra y Libertad, en estos momentos exige solidaridad del lector, solidaridad del amigo, solidaridad del compañero, solidaridad de los Grupos que llevan su nombre.

Y es a los grupos REGENERACION, a esos valientes centros que abrigan en sus senos pléyades de hombres conscientes y falanges de rebeldes convencidos, a esos clubs en cuyas tribunas solo ha hablado el verbo libertario del apóstol errante de la causa, a esos cuerpos en cuyos salones revestidos seriamente con el blazonado del comunismo sólo han vibrado en medio de regocijo y júbilo las notas de la mil veces heroica música rebelde, a esos Grupos fundados para velar, cual avanzados faros, por la vida de este periódico, es a los que nos dirigimos, a los que excitamos para que en reunión especial y urgente, traten de nuestra situación y como lo sugestionó hace tiempo, el Grupo Regeneración "Vencer a Morder" de Como, Texas, levanten una colecta extraordinaria de cincuenta o

cien pesos, según el número de miembros de cada grupo, para coadyuvar a la eliminación del déficit de Regeneración y, así, asegurar la publicación del periódico.

El déficit monta a poco más de mil doscientos pesos. Si en todo el transcurso del presente mes recibimos los fondos destinados a su eliminación, nos dedicaremos en Septiembre próximo a efectuar trabajos importantes para la causa, trabajos que se han detenido por la barrera que nos ha impedido el tantas veces citado déficit.

Los compañeros residentes en puntos aislados, los amigos y los lectores que deseen igualmente que REGENERACION viva, pueden hacer también sus remisiones. Todos los fondos deben ser enviados a Manuel G. Garza, 914, Boston St., Los Angeles, Cal.

Que nuestro llamamiento, fundado en la más legítima aspiración por la vida y avance del periodismo libertario, encuentre eco en todos los compañeros y miembros del Partido Liberal Mexicano, son nuestro deseo, que nuestras plumas hoy y siempre estarán listas, después de mojarlas en las lágrimas de nuestros hermanos que a diario son vejados y robados por la burguesía internacional, para mantener nuestro derecho de rebelión y todos de acción directa a fin de hacer triunfar la causa de todas las causas, el ideal de todos los ideales, el principio de Tierra y Libertad.

ANTONIO DE P. ARAUJO.

co Lizarrarás, P. Salas, M. Delgado, Alfredo Nuto, J. Abraham García, Daniel D. Chávez, O. F. Zelaya, Y. Enríque Cordero, Eustasio Camacho, Luis Romero, Florencio Jaramilla, Antonio de la Peña, Sotero González, R. Emilio Rivera, A. D. Gómez, Pedro Páuel, O. Luna, Francisco Saiz, José Campos, Leopoldo Martínez, Tomás Mendoza, José Rivera.

En vista de la creciente agitación de los compañeros de todo el mundo para matar el déficit de Regeneración y hacer que viva, con gran satisfacción pongo en conocimiento de todos, que he recibido de la altruista familia Rincón, de San Gabriel, Cal. el primer donativo de \$5.00 para matar el déficit. Cada semana publicará en la primera plana los donativos que reciba para ese objeto, permitiéndome recomendar a todos los lectores de "Regeneración" y particularmente a los miembros efectivos del Partido Liberal Mexicano, que no esperen la circular que periódicamente les mandamos recordándoles el envío de sus cuotas o el pago de sus subscripciones. Este procedimiento reporta para Regeneración un fuerte gasto de impresión y de porte de correo que puede evitarse si cada quien cumple con su deber a su debido tiempo; de no hacerlo así, sucedería que los esfuerzos de los compañeros para matar el déficit resultarían estériles, pues al no mandar cada quien lo que corresponde habría que tomar esos fondos para publicar el periódico y la situación, seguiría haciéndose intolerable, cosa que puede evitarse con un pequeño esfuerzo extraordinario sin perjuicio de sus donativos ordinarios.

Compañeros: a hacer ese esfuerzo, a demostrar a nuestros enemigos nuestra firmeza de convicciones, a procurar por todos los medios que triunfe la causa que con tanto sacrificio logramos encaminar nuestros hermanos presos; nuestra actitud digna será el mejor lenitivo durante su cautiverio y nuestros esfuerzos nos darán el triunfo.

¡A ayudar! A ayudar todos a destruir la maldita sociedad presente para que tengamos todos la satisfacción de haber cooperado a ello y podamos cuanto antes edificar la era de ventura y de felicidad.

R. R. PALACIOS.

¡A ayudar! A ayudar todos a destruir la maldita sociedad presente para que tengamos todos la satisfacción de haber cooperado a ello y podamos cuanto antes edificar la era de ventura y de felicidad.

que hemos sufrido explotación y miseria. Orozco y los otros revoltosos políticos, en caso de éxito, irían a substituir a Madero en la tiranía. Su combate no es el nuestro. Nuestro combate tiende a destruir el infame orden de cosas existente, desquebrajando por igual a todos los políticos, eternos defensores del sistema capitalista.

Nuestra misión en la prensa es hacer clara la división de las clases a los trabajadores, apartarlos de las garras de los "leaders" y servicio al gobierno, hacerlos realizar su triste posición en la sociedad e incitarlos a la unión, a fin de que usando la acción directa ayuden a la emancipación de su clase y, por la fuerza de los números cooperen en el triunfo de la causa común, la causa de Tierra y Libertad.

ANTONIO DE P. ARAUJO.

—Una luz, por débil que sea, basta para romper en determinado recinto la densidad de oscura y negra masa de tinieblas. ANSELMO LORENZO.

Retratos! Retratos!

—Los retratos de nuestros abnegados hermanos Ricardo y Enrique Flores Magón, Librado Rivera y Anselmo L. Figueroa, que ahora se encuentran presos en la Penitenciaría de McNeill's Island, Wash., se están agotando rápidamente; así que, todos los compañeros y compañeras que deseen poseer la fotografía de alguno ó de todos ellos, deberán hacer sus pedidos en seguida, pues ya son pocos los que me quedan. Advertido que también tengo el retrato del Mártir de Janos, nuestro inolvidable hermano Praxedes G. Guerrero, de la misma clase y tamaño de los de nuestros compañeros presos. El valor de cada uno de ellos es un peso oro, y el producto de su venta se destinará a sufragar los gastos que se originen en los trabajos que se están llevando a cabo con el noble objeto de ver si logramos hacer que se revoque la inhumana sentencia que se les ha condenado. Todos los pedidos deberán hacerse a Manuel G. Garza, 914 Boston St., Los Angeles, Cal.

FRANCISCA J. MENDOZA